
Bonjour à tous et à toutes,

La présente lettre est pour déposer ma candidature au comité femmes de l'ASSÉ.

Qui suis-je?

Je m'appelle Sandrine Dobson et je suis une future étudiante à la technique en médecine nucléaire
au CEGEP auhuntsic  et  j'étais  étudiante  au  Collège  de  Maisonneuve lors  des  trois  dernières
années.  J'ai  commencé à  m'impliquer  à  la  SOGÉÉCOM il  y  a environs deux ans  lors  d'une
campagne de mobilisation pour un journée de grève le 3 avril 2014. Suite à l'échec de cette grève
au Collège de Maisonneuve, j'ai décidé de m’impliqué encore plus au sein de mon association
locale en me présentant au poste de Déléguée à la Trésorerie que j'ai occupée pour l'année 2014-
2015. Lors de mon implication à la SOGÉÉCOM j'ai, entre autres, participer à la création du
poste de déléguée aux affaires féministes. 

Mes motivation

Fuck l'égalitarisme, JE SUIS FÉMINISTE. 

Je suis féministe parce que j'ai le droit de marcher seule la nuit sans avoir peur. Je suis féministe
parce qu'il faut que je m'exprime deux fois plus fort que mes compatriotes hommes pour me faire
entendre aussi bien et ça m'énerve. Je suis féministe parce que je suis tannée qu'on me traite
d'hystérique quand je suis fâchée. Je suis féministe parce que je considère que les femmes sont
des personnes à part entière.  Oppressions qui devraient tout simplement ne pas exister

Il est important pour moi de m'impliquer au comité femme de l'ASSÉ, car même en ayant certains
privilèges en tant que femme blanche dans une situation économique tout à fait acceptable, la
solidarité avec toutes les femmes, dont celles encore plus marginalisées par d'autres oppressions,
est  importante  pour  moi.  En  effet,  je  considère  que  nous  subissons  toutes  une  oppression
commune basée sur le sexe 

Je souhaite m'impliquer au sein de l'ASSÉ puisque je considère qu'il s'agit d'une des organisations
de gauche les plus importante au Québec et comme je serai membre de la (oh, glorieuse!) FECQ
l'an prochain, m'impliquer au sein de l'AGECA, mon association locale semble peu intéressant.
De plus, j'ai beaucoup réfléchis à mon engagement au sein du comité femmes de l'ASSÉ lors des
derniers mois et je me sens tout à fait à la hauteur de la tâche. Advenant mon élection, j'ai très
hâte de m'impliquer au sein du comité femmes de l'ASSÉ.  

Je ne serai probablement pas présente lors du congrès annuel, je vous invite donc à me poser des
questions par courriel si vous le désirez. 

Sandrine Dobson


